

ABSTRAK

Raudatul Jannah, 2024, *Konformitas Teman Sebaya Dalam Membentuk Prestasi Non Akademik Siswa Di SMPN 8 Pamekasan*, Program Studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing: Ahmad Fawaid, M.Pd.I.

Kata Kunci: Konformitas Teman Sebaya, Hasil Prestasi Non Akademik

Hasil prestasi non akademik adalah capaian siswa yang diperoleh siswa di luar nilai mata pelajaran, hasil prestasi non akademik bukan merupakan hasil kompetensi akademik melainkan dapat diperoleh melalui kegiatan di luar jam sekolah yaitu kegiatan ekstrakurikuler. Dengan adanya pertemuan sebaya, telah mereka sepakati bersama dengan adanya dukungan dari kelompok. berdasarkan hal tersebut, maka ada tiga permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini yaitu: *pertama* bagaimana konformitas teman sebaya yang dilakukan siswa dalam membentuk prestasi non akademik siswa di SMPN 8 Pamekasan, *kedua* bagaimana hasil prestasi non akademik melalui konformitas teman sebaya di SMPN 8 Pamekasan, *ketiga* apa saja faktor pendukung dan faktor penghambat konformitas teman sebaya dalam membentuk prestasi non akademik di SMPN 8 Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif, Prosedur pengumpulan data diperoleh melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Sedangkan dalam analisis data meliputi reduksi data, penyajian data, dan kesimpulan. Kemudian pada pengecekan keabsahan data dilakukan melalui perpanjangan pengamatan, ketekunan pengamatan, dan triangulasi sumber data, metode.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: *pertama*, konformitas teman sebaya dalam membentuk prestasi non akademik siswa di SMPN 8 Pamekasan adanya ketertarikan terhadap tingkah laku, ciri-ciri dari teman sebaya yang dapat menarik minat individu untuk mengikutinya, serta pengaruh yang menyebabkan seseorang individu berperilaku konformitas yang didasarkan agar adanya penerimaan oleh kelompok dengan cara mengubah perilaku yang menyesuaikan dengan kelompok. *kedua*, hasil prestasi non akademik melalui konformitas teman sebaya di SMPN 8 Pamekasan. Dengan ikut-ikutan teman sebaya dalam mengikuti kegiatan diluar jam sekolah yaitu ekstrakurikuler dapat mengantarkan individu beserta kelompok sebaya dapat mengasah dan mengembangkan bakat dan minat mereka pada kegiatan ekstrakurikuler. Individu yang hanya ikut-ikutan disitu mereka bersama berhasil mendapatkan penghargaan juara baik 1,2 dan harapan 1. *ketiga*, Faktor pendukung dan penghambat konformitas teman sebaya dalam membentuk prestasi non akademik siswa di SMPN 8 Pamekasan yaitu faktor pendukung dukungan teman sebaya, kekompakan kelompok, kesepakatan kelompok serta terpenuhny sarana dan prasarana dari sekolah, sedangkan faktor penghambatnya yaitu teman sebaya yang saat latihan tidak mau berpisah dengan kelompoknya, kurangnya jadwal latihan serta kurangnya pemahaman orang tua dan kemauan anak tidak sama, serta rasa takut terhadap celaan, terhadap penyimpangan.